

Verdienste gewürdigt

Der LandBauTechnik Bundesverband hat Hans Hülsken das Silberne Ehrenzeichen anlässlich seines 85sten Geburtstages verliehen. Damit würdigt der LandBauTechnik Bundesverband die langjährigen Verdienste des Unternehmers aus Rosendahl-Osterwick im Landmaschinenhandel und -handwerk.

Wie Franz-Josef Borgmann, Ehrenpräsident des Bundesverbandes, in seiner Laudatio hervorhob, engagierte sich Hans Hülsken viele Jahre in der Landmaschineninnung Westmünsterland und im Landesverband NRW. Besonders habe dem Jubilar die Ausbildung von Lehrlingen am Herzen gelegen. Unter anderem habe sich der Landmaschinenmechanikermeister langjährig als Lehrlingswart im Ausschuss zur Förderung der Berufsausbildung und im Gesellenprüfungsausschuss ehrenamtlich eingebracht.



Franz-Josef Borgmann gratuliert Hans Hülken (r.) zur Silbernen Ehrennadel des Bundesverbandes LandBauTechnik.